

## Ciudad Real

“La senadora, Carmen Fúnez, defiende una Ley “garantista que protege los derechos de la mujer, del no nacido y de los profesionales sanitarios”

Anteproyecto de Ley de Protección de Vida del Concebido y de los Derechos de la Mujer Embarazada

Fúnez ha señalado que el Anteproyecto de Ley, que está abierto al debate y al diálogo para mejorarlo, “no quita derechos sino que aporta seguridad a los implicados”. En cuanto a los no nacidos, ha apuntado que es consecuente con la doctrina fijada por el Tribunal Constitucional que garantiza la protección de la vida del concebido no nacido como bien jurídico protegido por el artículo 15 de la Constitución. Esta iniciativa “aporta seguridad a la mujer por la información que va a recibir durante todo el proceso, tanto desde el punto de vista médico como desde el punto de vista asistencial y social; y porque es la primera Ley de la democracia que despenaliza la conducta de la mujer que se practica o consiente que le sea practicado un aborto evitando que sea siempre la víctima de esta situación”.



Carmen Fúnez

## Ciudad Real

“El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano, critica que el PSOE quiera cargarse las diputaciones “cuando no le interesan” ya que ha pasado de gobernar en 24 a hacerlo en 4

Aprobación de la Reforma de la Administración Local en el Congreso de los Diputados



José Alberto Martín-Toledano

Martín-Toledano ha apuntado que “los que quieren oponerse a la reforma y avivar la confrontación esgrimen los mismos argumentos de hace dos años cuando se inició la redacción de esta Ley”, algo que “no tiene sentido” ya que ha sido modificada varias veces y se han introducido muchas modificaciones fruto del consenso y del diálogo. Se trata, “de una buena Ley que viene a clarificar las competencias y a reforzar la coordinación entre las administraciones”. Además una de las novedades más importantes es que el Ministerio de Hacienda será el garante del pago de los convenios suscritos entre las comunidades autónomas y los ayuntamientos y que se obligará a que se abone el 100% de los mismos.

# Arenales de San Gregorio



## Aurora Mayoral es reelegida presidenta local del PP

---

### Nueva Junta Directiva Local

La junta directiva saliente informó sobre el gran impulso que ha recibido el PP en el municipio desde que tomó posesión, incrementando el número de afiliados y reorganizando Nuevas Generaciones, además, destacó que hace dos años se consiguió la Alcaldía por primera vez y aplaudió el gran trabajo que tiene que hacer el alcalde, Ángel Ortiz, tras haber recibido una enorme deuda de manos del PSOE. La presidenta local, Aurora Mayoral, agradeció a la junta local y a los afiliados el enorme trabajo realizado y les animó a seguir trabajando “con la misma dedicación y entrega” a pesar de las dificultades. El viceportavoz de la Diputación, Ángel Exojo, felicitó a la junta y a la presidenta por el trabajo realizado y repasó las medidas adoptadas por el Gobierno de Cospedal para sacar a la región “del enorme agujero donde los socialistas nos dejaron”, unas medidas que “son bien acogidas por los castellano-manchegos ya que, según las encuestas, el PP volvería a tener mayoría en las Elecciones”.



Aurora Mayoral con su Junta Directiva Local y directivos provinciales asistentes